

Wanderausstellung „Grenzraum von oben“



Am Rande der internationalen Konferenz „Grenzen trennen, Grenzen verbinden. Die europäische grenzübergreifende Zusammenarbeit an der Grenze“ wurde die Ausstellung „Grenzraum von oben“ gezeigt, die auf den Grenzraum neugierig machen soll. Die Luftbilder wurden von deutschen und polnischen Fotografen und von den Grenzgemeinden zur Verfügung gestellt. Die meisten stammen von dem renommierten Fotografen Peter Radke aus Hoyerswerda. Von oben ist die Grenze nicht mehr sichtbar. Es zeigt sich eine abwechslungsreiche Landschaft mit wunderschönen Orten auf beiden Seiten der Grenze. Aber auch die tiefen Eingriffe in die Landschaft durch den großflächigen Braunkohletageabbau, sowie die Chancen, die sich aus der Sanierung der Braunkohlefolgelandschaften ergeben, werden thematisiert.

Die Fotoausstellung „Der Grenzraum von Oben“ stellt das Sächsische Staatsministerium des Innern im Jahr 2014 gern anderen Einrichtungen für bis zu vier Wochen zur Verfügung. Sollten Sie daran Interesse haben, bitte tragen Sie sich unter dem nachfolgenden Link mit Angaben zum möglichen Präsentationsort und dem Wunschtermin ein: <http://tiny.cc/grenzraum2014>. Bitte beachten Sie, dass für die Ausstellung ein Raum mit einer Größe von mindestens 60 Quadratmetern notwendig ist. Für den Auf- und Abbau werden mindestens zwei Personen Ihrer Einrichtung benötigt. Die Ausstellung muss außerdem so beaufsichtigt werden, dass keine mutwilligen Zerstörungen möglich sind. Bitte beachten Sie außerdem, dass das SMI nicht in Haftung genommen werden kann, sollten in Zusammenhang mit der Ausstellung Sach- oder Personenschäden auftreten. Die Übergabe der Ausstellungselemente an Ihre Einrichtung (und eine Anleitung zum Aufbau der ersten Schautafel) bzw. deren vollständige Rücknahme erfolgt nach Möglichkeit persönlich vor Ort.